



SPOOKY CHARLOTTENBURG

Young Show Beschreibung | Lange Version (Zeichen: 1.462 mit Leerzeichen)

Ein harmloser Schulausflug ins prachtvolle Schloss Charlottenburg wird für Amira, Johanna und Hamza zu einem unerwarteten Abenteuer. Als sie im Mausoleum versehentlich den mürrischen Geist Wendelin Graf von Wurm erwecken, gerät ihre ganze Klasse ins Chaos. Der alte Geist schürt Streit und Zwietracht – plötzlich scheinen Unterschiede wichtiger als Freundschaft.

Zum Glück gelingt es den Dreien, auch Königin Luise zu erwecken, die einst im Schloss lebte und für ihre Warmherzigkeit berühmt war. Gemeinsam schmieden sie einen Plan, um den alten Geist wieder in seine Schranken zu weisen. Mit Herz, Humor und Mut zeigen sie, dass nicht zählt, was uns trennt – sondern was uns verbindet.

Wird es ihnen gelingen, die Macht des bösen Geistes zu brechen und mit Königin Luise ihren 250. Geburtstag im Schloss gebührend zu feiern?

SPOOKY CHARLOTTENBURG ist eine geister- und *geistreiche* Young Show mit klarer Botschaft: Aufgeschlossenheit, Freundschaft und Zusammenhalt überwinden jeden Spuk – egal, wie alt oder böse er ist. Ein Muss für junge Geisterjägerinnen und -jäger ab 5 Jahren!

Die neue Produktion entsteht in Kooperation mit der Stiftung Preußische Schlösser und Gärten Berlin-Brandenburg. Über 100 junge Talente im Alter von 6 bis 18 Jahren wirken an jeder Aufführung mit. Das Ensemble ist das größte seiner Art in Europa. Rund 240 Kinder und Jugendliche aus über 20 Nationen machen diese Young Shows zu einem einzigartigen Erlebnis für Kids und Erwachsene.

Young Show Beschreibung | Kurze Version (Zeichen: 415 mit Leerzeichen)

Die neue Young Show SPOOKY CHARLOTTENBURG nimmt Sie mit ins prächtige Schloss Charlottenburg, in dem plötzlich Geister erwachen. Erleben Sie eine *geistreiche* Young Show mit roalem Flair, inspiriert von Königin Luise, die 2026 ihren 250. Geburtstag feiert. Die Produktion des jungen Ensembles ist voller Mut, Spannung, aber vor allem voller Freundschaft. Ein Muss für junge Geisterjägerinnen und -jäger ab 5 Jahren!

Geschichtlicher Hintergrund

Königin Luise (1776 bis 1810) lebte vor über 200 Jahren im Schloss Charlottenburg. Schon nach ihrem frühen Tod mit nur 34 Jahren erhab sich ein regelrechter Kult um Königin Luise. „Alte Geister“ instrumentalisierten ihr Engagement für nationalistische Anliegen und verklärten sie zu einer politischen Symbolfigur, die wenig mit der echten Luise zu tun hatte. Hinter all dem verbirgt sich jedoch eine junge Königin, die bis heute Spuren hinterlässt. Königin Luise von Preußen war keine typische Monarchin. Schon zu Lebzeiten wurde sie vom Volk verehrt. Denn sie brach mit höfischen Regeln, suchte die Nähe zum Volk und machte sich für Reformen stark. Eine Haltung, die zu jener Zeit alles andere als selbstverständlich war. Noch heute erinnert vieles in Berlin und Brandenburg an die Königin: die Luisenstadt, zahlreiche Denkmäler, nach ihr benannte Schulen und Apotheken und nicht zuletzt Schloss Charlottenburg selbst, in dessen Mausoleum Königin Luise ihre letzte Ruhestätte fand.

2026 wäre Königin Luise 250 Jahre alt geworden.


SPOOKY
CHARLOTTENBURG